

Bürgerbeauftragte | 06.11.2018 | Nr. 365/18

Katja Rathje-Hoffmann: Herzlichen Glückwunsch, Samiah El Samadoni

Die sozialpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion, Katja Rathje-Hoffmann, gratulierte heute (6.11.2018) der Bürgerbeauftragten Samiah El Samadoni zum 30-jährigen Jubiläum ihres Amtes:

„Die CDU-Fraktion gratuliert Ihnen herzlich. Ihre Arbeit ist unersetzlich und elementar wichtig für jene, die in Ihnen und Ihren Mitarbeitern die letzte Möglichkeit sehen, für ihre Probleme Gehör zu finden. Für viele ist das der letzte Strohalm, an den sie sich klammern können.

Doch die Arbeit der Bürgerbeauftragten ist mehr als nur Hilfe für den Einzelnen. Sie ist ein weiterer Garant für eine funktionierende Demokratie, weil Sie jedem Bürger die Chance geben, seine Stimme zu erheben.

Ihre regelmäßig vorgestellten Tätigkeitsberichte demonstrieren eindrucksvoll die Notwendigkeit einer solchen Einrichtung. Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Erfolg.“